

10/24 ~ 10/26 文化総合芸術祭
文化交流ホール「み・らい」・中央公民館



市民文化の成果が輝く 秋の芸術祭

芸術の秋を彩る市民文化の祭典、文化総合芸術祭を10月24日から26日までの間、文化交流ホール「み・らい」と中央公民館で開催しました。同芸術祭は、市内で活動する文化サークルなどが一堂に会し、舞台発表や作品展示を通じて日頃の練習や活動の成果を披露する場で、舞台部門には大正琴やバレエなど22団体が、展示部門には生け花や書道作品などの14団体が参加しました。開催期間中は多くの市民らが会場を訪れ、各部門で披露された多彩な演舞や展示に魅了されていました。



交通安全功労者 知事感謝状伝達式

長年にわたり交通事故防止のために歩行者の保護・誘導、自転車の交通指導などの街頭指導や交通安全運動の推進に尽力した交通安全指導員の蓑口壱晴さんが11月5日に市役所を訪れ、田中市長が交通安全功労者知事感謝状を伝達しました。



退任した委員に 感謝状

長年にわたり市環境審議会委員として、本市の環境行政に関わる各種計画の策定などに尽力し、本年9月に同委員を退任した小川広見さんと八谷和彦さんが10月31日に市役所を訪れ、田中市長が感謝状を贈りました。



退任した委員に 感謝状

長年にわたり市農業振興委員として、各種計画の策定など、地域農業の振興・発展に尽力し、本年9月に同委員を退任した東廣明さんと溝口めぐみさんが11月12日に市役所を訪れ、田中市長が感謝状を贈りました。



退任した委員に 感謝状

長年にわたり市商工振興委員として、商工業の健全なる振興施策の推進を図り、地域の産業経済の発展に尽力し、本年8月に同委員を退任した坪田邦光さんが11月10日に市役所を訪れ、田中市長が感謝状を贈りました。

市では、欲しい情報を選択して受け取ったり、知りたい情報をチャット形式で調べることができます。
「深川市公式LINE」を開設しました。ぜひ友だち登録をお願いします。【QRコードは右記】



市ホームページ「発信!まちのできごと」では、市内で開催されたイベントや季節ごとの風景などを紹介しています。広報紙では紹介しきれない記事や写真も掲載していますので、ぜひご覧ください。

【QRコードは右記】



11/14

天達がみる地球の今
天気の達人



10/31

日本管楽合奏コンクール
全国大会出場



11月3日に東京都で開催される2025(第31回)日本管楽合奏コンクール全国大会に出場する、深川西高等学校吹奏楽部副局長の柳谷紗希さんが市役所を訪れ「多くの方に支えられ演奏できることに感謝し、ベストを尽くして頑張ります」と田中市長に健闘を誓いました。



ふかがわアップル フェスタ2025

10月25日と26日の2日間、道の駅「ライスランドふかがわ」で、ふかがわアップルフェスタ2025を開催しました。市内で生産された、さまざまな品種のリンゴが販売され、会場は秋の味覚を買い求める多くの来場者でにぎわいました。



10/30

みんなでつくるお互い
さまのまちフェスタ



健康づくり講演会

10月19日、精神科医の香山リカさんを講師に招き「ストレスに負けずに元気に暮らすために」と題した健康づくり講演会をラ・カンパニーユホテル深川で開催しました。参加者はストレスとの上手な付き合い方など、心の健康について理解を深めました。



11/9
~15

イルムの里づくり
通学合宿

音江小学校5年生が親元を離れて共同生活をしながら学校へ通う「通学合宿」を行いました。本合宿は自立して生きるために生活習慣や地域愛を深めるための活動をするもので、参加した児童は自炊や学生ボランティアとの交流などを経て大きく成長していました。